

# Ville de Billy-Montigny



Monsieur Bruno TRONI

Maire de Billy-Montigny  
Président du groupe  
Communiste et républicain à la CALL

A

Monsieur Sylvain ROBERT

Président de la Communauté  
d'agglomération Lens-Liévin

Réf : RT/BT  
Objet : CIPALL

Billy-Montigny, le 22 avril 2015

Monsieur le Président,

Nous accusons réception de votre courrier, en date du 21 avril 2015, nous informant de votre décision de fermer l'ensemble des CPI du CIPALL au 31 décembre 2015, décision sur laquelle nous avons été interpellés, il y a quelques jours, par des chefs de centre de secours, suite à une réunion présidée par Monsieur Bouchez.

Ainsi, alors qu'il était précisé lors de la commission « service à la population et territoire durable » du 19 septembre 2014 que Monsieur Bouchez était chargé d'une « mission d'évaluation de l'activité du CIPALL », que cette même commission en date du 29 octobre 2014 mentionnait que serait menée « une étude spécifique et que des propositions seraient faites » et, qu'enfin, il était expliqué lors de celle du 19 novembre qu'il faudrait voir « comment faire évoluer » ce service, voilà que la décision, à défaut d'être entérinée par le Conseil communautaire, semble être d'ores et déjà arrêtée.

Faut-il préciser que nous partageons entièrement l'incompréhension des chefs de centre qui, pas plus que les élus, n'ont été invités à débattre ni à émettre quelque avis que ce soit sur cette question ? Fort heureusement, nous sommes ravis d'apprendre par votre courrier que vous « envisagez » de réunir les maires concernés pour les informer de ces fermetures qui ne font aujourd'hui plus aucun doute.

Est-il, en outre, nécessaire de vous exprimer notre indignation face à la suppression d'un service public au seul motif que le budget communautaire ne pourrait plus supporter son fonctionnement alors-même que vous aviez annoncé, lors de votre élection à la présidence de la CALL que serait engagée « une évaluation des politiques des services publics pour en améliorer la qualité et l'efficacité » ?



Pire encore, il apparaît, à la lecture de propos qui auraient été tenus par votre DGS, Monsieur Louchart, et relayés ce jour par La Voix du Nord, que la responsabilité du maintien des centres de secours est désormais rejetée sur les maires, à charge pour eux de les financer.

Alors que vous-même et le groupe majoritaire vous targuez d'avoir de l'ambition pour ce territoire, il est plus que regrettable de voir des services publics de proximité sacrifiés au profit d'autres projets, parfois aussi inutiles que dispendieux.

Sachez que, pour notre part, nous ne pouvons concevoir le développement d'un territoire sans un maintien de services publics efficaces pour nos populations et que nous ne manquerons pas de dénoncer fermement et de combattre cette décision inique qui va à l'encontre de leur intérêt.

Je vous prie de recevoir, Monsieur le Président, mes meilleures salutations.

Bruno TRONI

Président du groupe  
Communiste et Républicain



Copie à : - Monsieur Jean-Marie Alexandre, président du groupe républicain  
- Monsieur François Lemaire, président du groupe GSVA